
 
   
 
 
 
An den Vorsitzenden 
des Stadtentwicklungsausschusses 
Hans-Dieter Wirtz 
Rathausstraße 2 
53332 Bornheim 

                                                                                            
Bornheim, 25.08.2016 

 
Sehr geehrter Herr Wirtz, 
 
Hiermit bitte ich Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des nächsten 
Stadtentwicklungsausschusses zu nehmen: 
 
Beschlussentwurf: 
 
Der Bürgermeister wird beauftragt, ein straßenverkehrsrechtliches Anhörungsverfah-
ren durchzuführen aufgrund von überhöhter Geschwindigkeit im Bereich der 
Werthstr. in Uedorf. 
 
Gründe: 
 
Im Rahmen der im Frühjahr durch den Ortsausschuss Uedorf durchgeführten Dorf-
versammlung sprachen sich Anwohner der Werthstrasse für  die Notwendigkeit einer 
Geschwindigkeitsreduzierung zwischen Heisterbacher- und Werthstrasse aus. 
 
Durch die demografischen Veränderungen ziehen immer mehr Familien mit kleinen 
Kindern in diese von Einfamilienhäusern geprägte Straße, die zur Hälfte zu Uedorf 
und zur Hälfte zu Hersel gehört. 
Offensichtlich gibt es einige Autofahrer, die zum einen sehr schnell fahren, was 
dadurch ermöglicht wird, dass aktuell alle Autos nur auf einer Strassenseite parken; 
zum anderen, dass die Rechts vor Links Regel an der Einmündung Salzachstrasse 
missachtet wird. 
Vor diesem Hintergrund sollte im Rahmen eines strassenverkehrsrechtlichem Anhö-
rungsverfahren geklärt werden, ob durch geeignete Maßnahmen eine Geschwindig-
keitsreduzierung herbeizuführen ist, z.B. durch Parkbuchten auf beiden Seiten der 
Strasse die ein alternierendes Parken ermöglichen. 
Die Abwägung der unterschiedlichen Interessen muss immer dazu führen, dass die 
schwächeren und ungeschützten Verkehrsteilnehmer Vorrang haben müssen und 
einen besonderen Schutz genießen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. 
Bernd Marx                      

Wir in Bornheim. 

CDU-Fraktion	im	Rat	der	Stadt	Bornheim	
	
	
	
	

 


